



EL MAGNIFICO SEGUNDO TRIMESTRE LLEVA A TUBOS REUNIDOS A BATIR DE NUEVO SU RECORD DE RESULTADOS

El Grupo Condesa con la misma tendencia obtiene un beneficio neto de 24,1 millones y un EBITDA de 45,9 millones

1 de Septiembre 2008 - El Grupo Tubos Reunidos, líder nacional del sector de tubos de acero sin soldadura, y segundo grupo europeo en capacidad de producción de tubos de acero tras la integración de Condesa, ha obtenido un beneficio neto en los seis primeros meses del año de 47,1 millones de euros, cifra que supone un nuevo record histórico, un ligero incremento respecto al resultado en el mismo periodo de 2007 (46,4 millones de euros), y una mejora del 18 por ciento en el beneficio por acción.

Hay que destacar el magnífico resultado del segundo trimestre de 2008 con un beneficio neto de 26,28 millones de euros, un 32 por ciento más que los 20,3 millones de euros alcanzados en el primer trimestre.

El EBITDA del conjunto del primer semestre de 2008 ha ascendido a 88,2 millones de euros, un 16 por ciento más que el de 2007, y representa una rentabilidad del 24,3 por ciento sobre los 363,3 millones de euros de cifra de negocios consolidada (347,5 millones en el primer semestre de 2007), porcentaje que se eleva al 29,8 por ciento en el negocio principal de tubos de acero sin soldadura.

Estas cifras no incluyen todavía los resultados de Condesa, que se consolidarán una vez finalicen los correspondientes trámites legales con la CNMV y el Registro Mercantil. No obstante, lo que sí incluyen son los costes financieros derivados de la OPA realizada por Tubos Reunidos sobre sus propias acciones, estimados en 4,5 millones de euros en el primer semestre, que se deben tener en cuenta para una comparación homogénea con los resultados del ejercicio anterior.

Entre las principales causas de esta evolución de los negocios tan positiva y tendencia creciente de resultados, hay que destacar, por un lado, el buen comportamiento del sector de tubos de acero sin soldadura a nivel mundial, con una consolidación del nivel de demanda y de los precios de venta, especialmente en lo que se refiere a los tubos especiales con destino a los sectores de la energía, el petróleo y el gas.

Por otro, la acertada estrategia de la compañía dirigida a la especialización en productos de mayor valor añadido y la optimización de márgenes, así como la mejora de productividad de las instalaciones y la reducción del conjunto de costes; a pesar del aumento de algunos conceptos como las energías y materias primas, cuya repercusión en los precios de venta está siendo gestionada con éxito.

Así mismo, el desarrollo de los negocios del Grupo Condesa está siendo muy favorable, con un beneficio neto en el primer semestre de 2008 de 24,1 millones de euros y un EBITDA de 45,9 millones de euros, cifras que han tenido, igual que en TR, una tendencia creciente en el segundo trimestre debido a la progresiva mejora de los márgenes por el incremento de los precios de venta.

Tubos Reunidos estima que la evolución de los negocios en el segundo semestre de 2008 será igualmente positiva, sin problemas para superar su previsión de obtener un beneficio neto en el conjunto del ejercicio de 85 millones de euros y un EBITDA de 154 millones de euros. Recordar que la previsión total del nuevo GRUPO, es decir incluyendo la actividad de Condesa en 2008, asciende a 137 millones de euros de beneficio neto y 244 millones de euros de EBITDA.